



生活指導だより

平成25年 7月11日(木)

練馬区立早宮小学校

生活指導担当 菅野 泰弘

先週末に梅雨が明け、気温30度を越す日が続いています。子供も大人も暑さに体が慣れていないこの時期、体調管理には十分気を付けて過ごしたいものです。

6月28日に起きた区内小学校の事件におきましては、いち早く情報を得た保護者の方々からご連絡をいただくとともに、多くの保護者の方々にお迎えにも来ていただきました。ありがとうございました。

本校としては、犯人が逮捕された状況ではありましたが、模倣犯などの危険性を考え、低学年、中・高学年ごとに集団下校を行いました。今後も緊急時における登下校については、その時々状況をとらえ、柔軟に対応していきたいと考えています。

7月12日(金)一斉下校(集団下校)訓練

今回は、台風接近という緊急時の設定のもと、一斉下校(集団下校)訓練を行います。全校同時の実施となり、それぞれの色コース別(登下校で色コースが違ふ場合には「下校の色コース」での下校となります。)に、低・中・高学年ごとに集合し集団下校します。

本訓練においては、保護者の会本部役員の方々、校外委員の方々に、各色コースごとの引率補助のご協力をいただきます。

なお、訓練を行うにあたり、以下の点についてお願いするとともに、ご確認をお願いします。

下校順は、黄色・赤(学童保育への集団下校として集合してから下校します。) 水色・ピンク オレンジ・緑 茶・銀 の順となります。下校は、およそ14:30頃から順次行いますので、多少の時間差が生じます。

各色コースの主な通学路に沿って集団下校します。分岐点からは、なるべく複数で下校するよう指導します。

ご都合がつくご家庭は、ご自宅近くで集団下校の様子を見守っていただけるとお願いいたします。集団下校途中で保護者の方々に引き取っていただくことも可能です。引率教員へお声かけください。

円滑な集団下校を考え、上ばきを持ち帰ります。13日(土)には、持参することを忘れないようお声かけください。

最後に、裏面には、前号と同様に、色コース別の一斉下校(集団下校)で、おおよそ引率をする末端・分岐点を印で示しました。ご参照ください。

子供たちの遊びは 保護者の管理下で

もうすぐ夏休みを迎えます。子供たちの遊びが広がる時期です。

学校生活の中で、子供たちだけで遊びに出掛けている様子も多く耳にします。また、大人が考えるよりも行動範囲が広いと感じることもあります。不審者などの危険性も考えられますので、十分に注意を払う必要があると考えます。

子供たちの遊び方や行き先、時間については、子供と保護者、あるいは保護者同士での確認を十分にとることが大切です。

さらに、遊び方はきちんとルールを守るようにしましょう。お金の使い方や公園での水遊びの後片づけ、花火をする場所など、夏休みを迎えるこの時期に、ぜひご家庭で子供たちと話し合い、確認する時間をとってください。